

Labor de la Cámara de Comercio en los territorios es importante para la economía



Asamblea de Balance de la Cámara de Comercio de Cuba. Foto:ACN

La Habana, 10 feb (RHC) La labor de la Cámara de Comercio de la República de Cuba (CCRC) desde los territorios es trascendental para el desarrollo de la economía del país en el contexto actual, aseguró Ricardo Cabrisas Ruiz, vice primer ministro, durante la asamblea de balance de ese organismo realizada la víspera.

En la capitalina sede de la CCRC, Cabrisas se refirió a la necesidad de materializar las acciones y programas propuestos, y vincularlos con el plan de desarrollo nacional.

También resaltó el trabajo mancomunado de esa entidad y sus empresas asociadas a lo largo de 60 años, superando factores adversos como el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos y la pandemia de COVID-19.

Como parte de la reunión, Antonio Luis Carricarte Corona, presidente de la CCRC, ofreció un análisis sobre el trabajo de la institución durante el 2022, y abordó las proyecciones para el año en curso.

Entre los temas que se debatieron resaltaron el proceso de internacionalización de la economía y su vinculación con el trabajo en los territorios, la necesidad de una mayor vinculación entre las empresas estatales y no estatales, así como los logros y metas en materia de comercio exterior.

También asistieron a la cita Rodrigo Malmierca Díaz y Déborah Rivas Saavedra, ministro y viceministra de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, respectivamente. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/313309-labor-de-la-camara-de-comercio-en-los-territorios-es-importante-para-la-economia>



Radio Habana Cuba